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COMITATO DEGLI ITALIANI ALL’ESTERO DELLA SCOZIA E IRLANDA DEL NORD 

32 Melville Street, Edinburgh EH3 7HA
comitesniscot@gmail.com 

 
 

Verbale della riunione del Com.It.Es. della Scozia e Irlanda del Nord in data 15 Settembre 2022  

La riunione si è tenuta a mezzo di videoconferenza tramite piattaforma Zoom, meeting no. 836 2302 4666, con 

possibilità per tutti i Consiglieri ed i partecipanti di prendere parola ed intervenire in tempo reale alla discussione.  

Ordine del Giorno: 

1. Elezione segretario  

2. Approvazione Verbale Assemblea del 21 giugno 2022 

3. Discussione e approvazione Bilancio Preventivo – esercizio 2023 

4. Progetto “Sostegno Psico-emotivo” 

5. Progetto “Reportage della Comunità Italiana nel Regno Unito” 

6. Lettera Campagna informativa EUSS e lista ufficiale enti autorizzati 

7. Contatti di emergenza 

8. Varie ed eventuali 

 

PRESENTI ASSENTI GIUSTIFICATI ASSENTI NON GIUSTIFICATI 

Giuseppina Arzillo Margherita Manconi  

Michela Calcagni   

Laura Landi   

Laura Leuzzi   

Wilmer Ricciotti   

Mattia Foschetti   

Maria Zelinda Faccenda   

Giuseppe Ragona   

 

La seduta si apre alle 19:00. 

Sono presenti anche la Console Veronica Ferrucci e i neoeletti consiglieri CGIE Elena Remigi e Giannino D’Angelo. 

 

1) Elezioni del nuovo Segretario 

La Presidente Arzillo informa l’assemblea delle dimissioni del Segretario Samuele Lai e del Consigliere Silvia 

Spaltro. Di conseguenza la Presidente chiede a Laura Landi di prendere temporaneamente le funzioni di 

segretario, essendo la consigliera più giovane dopo Mattia Foschetti, il quale non può assumere la carica per 

incompatibilità con la sua attuale carico di Tesoriere. 
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Si procede quindi alla votazione del nuovo Segretario – unico candidato Giuseppe Ragona 

Votanti 8. 

Voti a favore 8.  

Voti contro 0.   

Giuseppe Ragona viene quindi eletto nuovo Segretario del Comites. 

 

2) Approvazione verbale Assemblea 21/06/2022 

Nessun commento da parte dei partecipanti all’Assemblea. 

Votanti 8. 

Voti a favore 8.  

Voti contro 0. 

 

3) Approvazione del Preventivo Anno finanziario 2023 

Il Tesoriere Mattia Foschetti condivide l’Allegato 3 (Cap.3103 e Cap.3106) e illustra i preventivi relative alle voci 

di spesa concordati in precedenza con l’Esecutivo. Segue discussione e richiesta di chiarimenti di alcuni membri 

dell’Assemblea. 

In particolare, Laura Landi informa la console di un documento firmato dal precedente Console che consentiva un 

massimo di spesa di £70 per l’alloggio a Edinburgo. 

La Console informera l’Ufficio Contabile per aumentare il tetto di spesa per quanto riguarda l’alloggio dei 

Consiglieri provenienti dall’Irlanda del Nord nei casi contemplati dalla legge, come ad esempio per le riunioni in 

presenza del Com.It.Es. 

Si procede quindi alla votazione per l’approvazione del Preventivo: 

Votanti 8. 

Voti a favore 8.  

Voti contro 0. 

4) Progetto “Sostegno Psico-emotivo” 

La Presidente ricorda che il Progetto era già stato approvato durante la precedente riunione del 21 giugno 2022, 

ma date le dimissioni del precedente Segretario non è stato possibile presentare l’Estratto del Verbale per poter 

richiedere l’approvazione dal MAECI. 

Laura Landi, coordinatrice del progetto, illustra le modifiche che sono state apportate al progetto. 

Si procede quindi alla votazione per l’approvazione del progetto: 

Votanti: 8. 

Voti a favore: 8.  

Voti contro: 0. 
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5) Progetto “Reportage della Comunità Italiana nel Regno Unito” 

La Presidente Arzillo espone il contenuto del Progetto ideato da Complitaly che prevede il coinvolgimento degli 

altri due Comites presenti sul territorio britannico. Il progetto consiste nella creazione di video episodi per 

fotografare la realtà della Comunità italiana in alcune città del Regno Unito, in modo da valorizzare gli aspetti 

storico, culturali, artistico e sociale della migrazione italiana. È prevista la realizzazione di 6 puntate per un budget 

complessivo di circa £14,000. 

Laura Landi auspica un coordinamento tra i Comites per fare un lavoro organico e poter coinvolgere tutto il 

territorio britannico, inclusa l’Irlanda del Nord. 

Laura Leuzzi ha avuto la possibilita di discutere il progetto con il proponente e conferma che il budget è stato 

realizzato in termini di efficienza ed economia, per poter consentire che il progetto includa tutte le realtà. Elena 

Remigi conferma quanto detto da Leuzzi e concorda con Landi. 

Al termine della discussione si procede all’approvazione: 

Votanti: 8. 

Voti a favore: 8.  

Voti contro: 0. 

 

6) Lettera Campagna informativa EUSS e lista ufficiale enti autorizzati 

La Presidente Arzillo illustra l’iniziativa da parte dell’Ambasciata per informare i cittadini italiani residenti in UK 

per quanto riguardo il passaggio da pre-settled a settled status – Il coivolgimento da parte del Comites non 

riguarda un impegno di spesa, ma può essere quello di punto di contatto, nel caso i cittadini volessero informazioni 

sulle associazioni presenti sul territorio che possano dare un aiuto in questo passaggio. L’Ambasciata ha condiviso 

la lista delle Associazioni e ha specificato che purtroppo non può essere assicurata l’assistenza in lingua italiana. 

Laura Landi chiede se esistono delle liste di interpreti che possano essere allegate a questa lettera. La Presidente 

dice che sul sito del Consolato esiste un elenco di professionisti a disposizione sul sito. La Console conferma la 

presenza di questo elenco e che è attualmente in corso di revisione. 

Al termine della discussione si procede all’approvazione del coinvolgimento in questa iniziativa: 

Votanti: 8. 

Voti a favore: 8.  

Voti contro: 0. 

 

7) Contatti di emergenza 

La Presidente in accordo con l’Esecutivo richiede ai Consiglieri di indicare due contatti di emergenza su un file 

condiviso nel caso ci sia necessità di contattare un consigliere non reperibile. 

Nessun osservazione o commento dagli altri membri del Comites. 

 

8) Varie ed eventuali 

Ricciotti espone il problema relativo alla mancata ricezione del plico elettorale in vista delle prossime Elezioni 
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Politiche. La Console ricorda che è possibile richiede il duplicato anche di persona presso il Consolato, che sarà 

aperto anche sabato e domenica.  

 

Laura Landi chiede aggiornamenti alla Console per quanto riguarda i finanziamenti richiesti per il Progetto SPID e 

lo sblocco dei fondi da parte del MAECI per far ripartire il progetto di Riqualificazione Lavorativa. La Console 

informa l’Assemblea che verificherà la situazione. 

 

Laura Leuzzi chiede se è possibile richiedere l’approvazione della richiesta di patrocinio (senza oneri di spesa) del 

progetto ‘IFOM – Italian Families on the Move: migration histories and identities across Italy and UK’ del 

ricercatore Alessio Baldini, anche se non è all’ordine del giorno – il progetto è stato condiviso da Leuzzi con tutti i 

consiglieri tramite email il 2 agosto 2022, e prevede il supporto del Comites in Scozia (Laura Leuzzi) e in Irlanda 

del Nord (Laura Landi). 

Si procede all’approvazione del patrocinio: 

Votanti: 8. 

Voti a favore: 8.  

Voti contro: 0. 

 

La Vice Presidente Calcagni prende la parola ed esprime la volontà di organizzare, con l’aiuto della Consigliera 

Leuzzi, degli eventi su autori classici della lingua Italiana a Glasgow, in particolare, al momento, una serata su 

Montalbano. È in corso una collaborazione con il Console onorario Ronnie Convery e la charity Italian Scotland. 

L’unico impedimento come Com.It.Es è quello di non poter affrontare spese per catering/rinfreschi in occasione 

di questi eventi. La Console interviene dicendo che sicuramente l’Istituto Italiano di Cultura potrebbe supportare 

il Comites da questo punto di vista. 

 

In seguito, Wilmer Ricciotti espone la sua opinione sull’organizzazione di tribune elettorali in previsione delle 

Politiche 2022 – il Consolato aveva dato parere negativo – al contrario, in base a quanto dichiarato dal Ministro 

Vignali, non esistono preclusioni per il Comites di svolgere queste attività seguendo delle Linee guida inviate; 

purtroppo i tempi per organizzare eventuali dibattiti sono ormai ristretti. Ricciotti si auspica che in futuro bisogna 

sapere che cosa il Comites sia autorizzato a fare o cosa non fare, altrimenti non possiamo prendere le giuste 

decisioni. La Presidente ringrazia e condivide il fatto che il Comites deve essere informato nei modi e nei tempi 

necessari per muoversi nell’interesse della Comunità. 

 

La Presidente presenta il numero zero di un magazine, Complitaly, relativo alla Comunità italiana in UK per cui ci 

viene offerto uno spazio per articoli ed approfondimenti che riguardano la nostra comunità.  

 

Infine la Presidente interviene affermando che è ben accetto qualsiasi tipo di suggerimento nei confronti del 

lavoro svolto dall’Esecutivo, se ci sono degli atteggiamenti non ritenuti idonei; l’intento è quello di lavorare per la 

Comunità e tutti si devono sentire partecipi e qualsiasi commento costruttivo è ben visto. 

Gli altri due membri dell’Esecutivo (Calcagni e Landi) puntualizzano che sono state ricevute delle critiche e offese 

personali per email da parte di un componente dell’Assemblea; le critiche sono ben accette ma devono essere 

espresse in maniera gentile, toni accesi non possono essere tollerabili. La Presidente ricorda che questo Comites 
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è composto da consiglieri tutti al primo mandato, e quindi si auspica collaborazione da parte di tutti al fine di 

renderci utili per la Comunità.  

La Console ritiene che questo Comites sia formato da persone valide e si auspica quindi collaborazione e positività. 

 

La riunione viene sciolta alle 21:09. 

 

 La Presidente        Il Segretario 

 Giuseppina Arzillo       Giuseppe Ragona 

 


